

Handlungsempfehlung des Kölner Alpenvereins für eine ökologisch verantwortungsvolle Anreise zu Bergsport-Veranstaltungen

Zur Anreise sollen, soweit möglich und sinnvoll, vorzugsweise öffentliche Verkehrsmittel oder der Sektionsbus genutzt werden. Ist dies nicht möglich, sollen bei der Benutzung des Autos folgende Regeln beachtet werden:

Für die Anreise mit dem Auto werden gut ausgelastete Fahrgemeinschaften gebildet (gut ausgelastet: ab 3 Personen).

Für die Entfernung zum Touren-/Reiseziel werden als Maximalwert 150 km einfache Strecke am ersten Anreisetag empfohlen. Je weiteren Reisetag können 100 km addiert werden (Beispiel: 8 Reisetage von Samstag bis Samstag = 850 km Entfernung zum Reiseziel). Einheitlicher Ausgangspunkt für die Berechnung ist die Geschäftsstelle der Sektion.

Flugreisen sind grundsätzlich zu vermeiden. Für alle Flugreisen aus dem Programm der Sektion sollen von den Teilnehmenden (und dem Tourenleiter) der Klimaschutz-Beitrag abgeführt werden (Bsp. www.atmosfair.de oder eine vergleichbare Maßnahme der CO₂-Kompensation).

Als Entscheidungshilfe für potenzielle Teilnehmer der Bergsportveranstaltungen soll die Entfernung zum Tourenziel in der Tourenbeschreibung angegeben werden. Zusätzlich können die Touren auch über ein Symbol als konform mit der Handlungsempfehlung ausgewiesen werden.

Beschlossen in der Vorstandssitzung am 02.06.2014

Webseite

Grüne Seiten



Entfernung zum Tourenstart/Reiseziel im Verhältnis zur Reisedauer bei Anreise mit dem PKW entspricht der Handlungsempfehlung.



Anreise mit dem Öffentlichen Personenverkehr (Bus, Bahn).



Anreise mit dem Sektionsbus oder einem geliehenen Bus.



Die bei der Anreise anfallenden Emissionen werden über Atmosfair oder ähnlich kompensiert (PKW, Flug).



Entfernung zum Tourenstart/Reiseziel im Verhältnis zur Reisedauer bei Anreise mit dem PKW entspricht nicht der Handlungsempfehlung.